
SKIABTEILUNG TuS Germania 1930 Hackenbroich e.V. 
 
 
Protokoll Jahreshauptversammlung vom 29.03.2022 
Skiabteilung des TUS Germania 1930 Hackenbroich e.V. 
 
Beginn 18:00 Uhr -  
Ende  19:20 Uhr 
 
Anwesende gem. Anwesenheitsliste, ( 13 stimmberechtigte Personen) 
 
TOP 1 Begrüßung 
 
Petra Braun begrüßt die Versammlungsteilnehmer. 
 
TOP 2 Genehmigung des Protokolls 
 
Das Protokoll der JHV vom 30.11.20221 wird von Anne Wirtz verlesen und 
einstimmig genehmigt. 
 
TOP 3 Bericht des Vorstands 
 

a) Petra gibt einen Überblick zur Kassensituation.  
Das Wirtschaftsjahr 2020 wurde mit - 36,00 € abgeschlossen. 
Das Wirtschaftsjahr 2021 wurde mit + 2.039,45 € abgeschlossen. 
Kassenstand per 31.12.2021: + 10.337,66 € 
Für 2022 wird eine Unterdeckung erwartet, eine Veränderung der 
Mitgliedsbeiträge ist angesichts des hohen Kassenbestandes zurzeit nicht 
geplant. 
 
Die Mitgliederzahl liegt aktuell bei 54, zum Jahresende 2021 hatte die 
Abteilung 56 Mitglieder. 

 
b) Der Neujahrsempfang 2022 als Brunch im Vereinsheim war ein voller Erfolg, 

es haben 32 Personen teilgenommen.  
 

c) Seit 11/2021 sind die beiden neuen Übungsleiter Marion und Volker im 
Einsatz. Das Training wird sehr gut angenommen und alle sind hochmotiviert. 
Petra, Claudia und Sybille stehen weiterhin als Vertreterinnen zur Verfügung. 
 

TOP 4 Entlastung des Vorstandes 
 
Auf Antrag von Rolf Keller wird der gesamte Vorstand einstimmig entlastet. 
Rolf Keller wird einstimmig als Wahlleiter gewählt. 
 
TOP 6 Neuwahlen 
 

a) Abteilungsleiterin: 
Petra Braun wird vorgeschlagen und einstimmig wiedergewählt. 
Sie übernimmt danach wieder die Leitung der Versammlung. 

b) Stellvertretender Abteilungsleiter: 
Rainer Hellberg wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
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c) Schriftführerin: 
Anne Wirtz wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
 

d) Delegierte und Vertreter: 
Petra Braun ist per Amt Delegierte, Birgit Keller,Heinz Braun und Rainer 
Hellberg werden vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
Anneliese Barth und Anne Wirtz werden als Vertreter vorgeschlagen und 
einstimmig gewählt. 
 

e) Sportwart, Fahrtenwart, Sozialwart 
Die Ämter Sportwart und Fahrtenwart werden nicht neu besetzt. 
Als Sozialwartin wird Anneliese Barth vorgeschlagen und einstimmig 
wiedergewählt. 
 
Auf Vorschlag von Petra Braun wird Harald Wedemeyer als Dank für seine 
langjährige Arbeit für die Skiabteilung als Ehrenvorsitzender vorgeschlagen 
und einstimmig gewählt. Damit verbunden ist eine Beitragsbefreiung. 

 
TOP 6 Jahresprogramm 
 

1) Freitag, 06.05.2022 – Donnerstag 26.05.2022 Stadtradeln 
 

2) Mittwoch, 08.06.2022: Spargelessen beim Hallerhof, 
Organisation: Rainer Hellberg 
 

3) Mittwoch, 07.09.2022: Wanderung durch das Siebengebirge, 
Organisation: Rainer Hellberg 
 

4) Juli 2022 Bonn-Tour, falls Besichtigungen wieder möglich sind, 
Organisation: Petra Braun 
 

5) Freitag, 29.07.2022: Fahrradtour zum Kloster Langwaden 
Organisation: Birgit und Rolf Keller 
 

6) Donnerstag, 29.09.2022: Kölner Dom von oben und Brauhausbesuch 
Organisation Anne Wirtz 
 

7) Donnerstags (wenn kein Sport ist - in den Ferien): 
Treffpunkt 16:00 Uhr an der Halle in Hackenbroich zum Fahrradfahren. 
 

8) Der Neujahrsempfang soll im nächsten Jahr wieder als Brunch im 
Vereinsheim stattfinden. Der Termin wird noch festgelegt. 
 

 
TOP 7 Verschiedenes - ./. 
 
Dormagen, 10.04.2022 
 
 
 
Protokollführerin       Abteilungsleiterin 
Anne Wirtz        Petra Braun 


